

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

## Peace Through Service

奉仕を通じて平和を

2012-2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次



2012-2013年度 会長 坪井和義 幹事 中村有孝 クラブ会報委員長 坂倉弘康  
創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30  
例会場/ウエスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551  
TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

## 2013 May 8

■ 2012～2013年度方針

「楽しいロータリーライフ

深めよう友情 広めようロータリーの輪」

## NO.39

### 例会報告

●第1989回例会 平成25年5月8日(水) 晴

●5月は出席奨励月間(地区)

●君が代

●ロータリーソング 奉仕の理想

●出席報告 会員 105 名中 出席75名  
(98)

出席率76.53% 修正出席率79.60%

(4月17日分)

修正出席率84.85%

(4月24日分)

### ニコボックス

「本日の卓話、よろしくお願ひ致します。」

加藤一郎君

「5月12日、日曜日に春の家族会として、大ボーリング大会を開催します。皆様！よろしくお願ひ致します!!(賞品はたんまりです)」

間地 寛君

「庭に野菜畑をつくりました。今年は健康第一仕事第2ゴルフ第3で頑張ります！」

山本秀樹君

本日のニコボックス 3件 6,000円

累 計 207件 2,278,000円

### 中村幹事報告

▽当クラブ行事予定

・5月12日(日) 春の家族会(星ヶ丘ボウル)

【5月15日(水)を例会変更】

・5月29日(水) 例会終了後、クラブアッセンブリー

\*理事・役員及び各委員長のご出席をお願い致します。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席をお願い致します。

\*クラブアッセンブリー終了後に理事会を行います。

\*本日ご案内しております。

### 坪井和義会長挨拶

今日の卓話は加藤一郎さん。楽しみにしています。加藤さんは「名古屋弁の会」の世話役をされています。

ですが、今日は度を越えた名古屋弁は少し控えて頂ければなあ…と思っています。宜しくお願ひします。さて、天候に恵まれたGWは如何お過ごしでしたでしょうか？

今日は嬉しい報告があります。

今村孝治さんが旭日双光章を受章されました。

そして木本三夫さんが、体調を崩して暫くお休みをされてみえましたが、今月から復帰されるという事です。益々のご活躍を頂きたいと思っています。さて、今村さんが受賞された旭日双光章について調べてきました。

旭日章は、「国家又ハ公共ニ対シ勲績アル者」に授与すると定められています。具体的には「社会の様々な分野における功績の内容に着目し、顕著な功績を挙げた者を表彰する場合に授与する」との事。

以前は「双光旭日章」と言われ、2002年(平成14年)から、勲等が省かれ現在の旭日双光章の名称になったとの事です。

どんな人が受賞するか?とといいますと、公益団体では都道府県区域を活動範囲としている団体の長、または役員、市町村の区域を活動範囲としている団体の長、企業経営者では国際的に高い評価を得た企業や技術がとくに優秀な企業の最高責任者。との事です。

このような賞を頂ける人は、当然ですが、以前に悪い事をしていない事が前提ですので、今村さんは清廉潔白な人物といえます。

これからもますますご活躍をして頂きたいと思っています。

只、新聞報道で知って、会員名簿に記載された携帯電話に連絡したら間違っていたようです。メールアドレスにしたがってメールしたら受取人ナシ!で戻ってきてしまいました。

会員名簿は正確にお願ひします。

### 卓話

#### 写真と私

加藤 一 郎

私が和合ロータリークラブで、写真を写す様になったのは、稲川さんから「和合ロータリークラブでは、入会会員の顔写真や記録が無いので、一緒にやろう。」と提案があり、奉仕の為、記録写真を残すことにし



ました。  
そして、40周年記念誌では全部私の写した写真で構成されました。例会から新装した名古屋科学館、キャッスルに戻っての食事会等々。しかし、1～2名では大変ですから、次年度からは稲川さん、片桐さん、私で写真のご指導を申し上げ、より良い記録を残してより充実した写真を残して頂こうと思っております。

現在のデジタルカメラは大変良くできております。もともと、日本のカメラは1眼レフを造るようになって大きく発展しました。ライカⅢ型が出来た時、ライカと同じ型のカメラを造るのではなく、一気に1眼レフ、それは写すレンズを通して見た時の状況を

フィルムに写す構造です。

大変いい構造ですが、欠点は、カメラの中の反射ガラス、ミラーがある為にレンズの取付位置とフィルム面が長くなることです。標準レンズの無理のないサイズはF1.4クラスですと58mmが宜しいようです。ちなみに、58mmはファインダの画像と実際に肉眼で見た大きさと同じなことです。又、今のデジタルカメラが一般的にいわゆるフルサイズ以前のフィルムのサイズになってきたことです。

そして、画素数ですが、フィルムと同等の画質を出すデジタルカメラでは2000万画素以上が必要だと常々感じておりました。ようやく実現できた感じでした。

ただし、デジタル、いわゆるコンピューターはプログラムの方法によって種々な構成が出来ますので、これからますます楽しみです。

## 2013 May 12

## NO.40

### 例会報告

- 第1990回例会 平成25年5月12日(日)晴  
【5月15日(水)を例会変更】
- 5月は出席奨励月間(地区)
- 春の家族会 11:00～ 星ヶ丘ボウル



- 出席報告 会員 105 名中 出席36名  
(83)  
出席率44.58%

- ビジター紹介(5月15日(水)のビジター受付)  
横地 剛君(津RC) 外43名

### 中村幹事報告

- ▽当クラブ行事予定  
・5月29日(水) 例会終了後、クラブアッセンブリー

- \*理事・役員及び各委員長のご出席をお願い致します。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席をお願い致します。
- \*クラブアッセンブリー終了後に理事会を行います。
- ・6月5日(水) 18:00～ あじさい例会(か茂免)
- \*自家用車での来場はご遠慮ください。

### 坪井和義会長挨拶

今日は春の家族会。  
今年はこちら「星ヶ丘ボウル」でのボウリング大会です。  
多くの会員そしてご家族にご参加頂きました。有難うございました。  
お子様やお孫さんと一緒に、ボウリングを楽しまれた事と思います。  
今日の為に色々、お骨折りを頂いた間地親睦委員長、山田(明)副委員長はじめ、親睦委員会の皆さんに、感謝します。  
また「星ヶ丘ボウル」の水野茂生社長(名古屋東RC会長)にもお世話になりました。  
改めてお礼を申し上げます。  
何十年ぶりにプレーした人も多いと思います。  
きっと明日から、身体の節々が痛くなるかもしれません。  
帰られたらゆっくり養生して下さい。  
今からパーティーそして表彰式と続きますが、ご家族、そして会員同士、親睦を深めて頂ければ幸いです。  
今日のご出席、有難うございました。

○このウイクリーは再生紙を使用しております。